

Ressort: Auto/Motor

Immer mehr Deutsche nutzen öffentliche Verkehrsmittel

Berlin, 18.09.2014, 08:48 Uhr

GDN - Im ersten Halbjahr 2014 ist die Zahl der Personen, die in Deutschland den Linienverkehr mit Bussen und Bahnen nutzten, gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 0,5 Prozent gestiegen. Insgesamt nutzten von Januar bis Juni 2014 rund 5,6 Milliarden Fahrgäste öffentliche Verkehrsmittel, wie das Statistische Bundesamt am Donnerstag in Wiesbaden mitteilte.

Demnach stieg das Fahrgastaufkommen im Nahverkehr im Vergleich zum ersten Halbjahr 2013 um 0,5 Prozent, während es im Fernverkehr um 0,3 Prozent zurückging. Die meisten Fahrgäste wurden mit insgesamt 5,5 Milliarden Personen im Nahverkehr befördert. Den Fernverkehr mit Eisenbahnen nutzten dagegen lediglich 62 Millionen Fahrgäste. Der Linienfernverkehr mit Omnibussen wurde von 1,4 Millionen Fahrgästen genutzt. Durchschnittlich wurden im ersten Halbjahr 2014 knapp unter 31 Millionen Fahrten pro Tag zurückgelegt, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41191/immer-mehr-deutsche-nutzen-oeffentliche-verkehrsmittel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com